

Tushar Sharma

MGA Young Professionals Achievement Award

2015

Prix de l'accomplissement Jeunes professionnels MGA



The University of Calgary's iRadio Lab is where this doctoral student is based. But his message about the opportunities with Young Professionals goes around the world, just like the intelligent radio networks he is helping advance. At IEEE Southern Alberta

Section, the innovative events he led garnered Best Canadian Young Professionals Group of 2014. In 2015, he launched a program of events for Young Professionals within the IEEE Microwave Theory and Techniques Society. More to come about Tushar's activities in the next issue! ■

L'iRadio Lab de l'université de Calgary est l'endroit où travaille cet étudiant de doctorat. Mais son message au sujet des occasions que représentent les Jeunes professionnels fait le tour du monde, tout comme les réseaux de radio intelligente qu'il s'applique à faire progresser. Avec la section de l'IEEE du sud de l'Alberta, les activités novatrices qu'il a dirigées ont reçu la mention Meilleur groupe Jeunes professionnels du Canada en 2014. En 2015, il a lancé un programme d'activités pour Jeunes professionnels au sein d'IEEE-MTT-S. Plus de nouvelles sur les activités de Tushar dans le prochain numéro! ■